

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un hombre de 23 años herido muy grave al volcar el vehículo en el que viajaba en Muez

La víctima ha sufrido un traumatismo craneoencefálico tras salirse de la vía un todo terreno cuyo conductor ha resultado ileso

Un hombre de 23 años ha resultado herido, con pronóstico grave, al salirse de la vía y volcar el vehículo en el que viajaba en Muez (Guesálaz), cuyo conductor ha resultado ileso.

El accidente ha ocurrido a las 8.17 horas en la carretera NA-700 (Pamplona a Estella por Echauri), cerca del cruce con el acceso a Riezu, cuando el



Imagen del vehículo accidentado.

todo terreno en el que el asiento del copiloto estaba ocupado por J.E.G, varón, de 23 años y residente en Barañáin, se ha salido de la calzada y ha volcado. El conductor, de 24 años y vecino de Aoiz, no ha resultado herido.

La sala de gestión de emergencias de SOS Navarra ha movilizado al equipo médico de guardia de la zona, así como a los bomberos del parque de Estella ante la posibilidad de que los viajeros se encontrasen atrapados, aunque finalmente han podido salir del vehículo por sus propios medios. El herido, que ha sufrido un traumatismo craneoencefálico de carácter muy grave, ha sido trasladado en ambulancia al Hospital García Orcoyen de Estella.

La Policía Foral ha desplazado al lugar del suceso a una patrulla de Seguridad Vial de Pamplona, y el equipo de Atestados se ha ocupado de la investigación de las causas del accidente.

Galería de fotos



El vehículo ha volcado tras salirse de la vía.